

2024-02-27

Coloca Bonilla primera piedra de casa hogar para niñas y adolescentes

Autor: Staff

Género: Nota Informativa

[https://laparadigital.com/coloca-bonilla-primer-piedra-de-casa-hogar-para-ninas-y-adolescentes/](https://laparadadigital.com/coloca-bonilla-primer-piedra-de-casa-hogar-para-ninas-y-adolescentes/)

Noticias de Chihuahua. El presidente municipal de Chihuahua Marco Bonilla presidió esta mañana la colocación de la primera piedra de una casa hogar especial para niñas y adolescentes, ubicada en la colonia Pórticos de Bella Cumbres, al sur de la ciudad.

En su mensaje, el alcalde dijo que la inversión total será de 34 millones 200 mil pesos y la construcción se realizará en conjunto con CMIC Chihuahua, la Fechac, Cementos de Chihuahua y la asociación «Mujer con valor», pero para la primera etapa se ejercerán de entrada cerca de 20 millones de pesos.

Detalló que en un terreno de cuatro hectáreas, esta casa hogar incluirá aulas para capacitación y talleres, cocina, comedor, dormitorios, así como oficinas para el área administrativa y áreas verdes donde las niñas y adolescentes podrán convivir al aire libre.

Acompañado por funcionarios municipales, representantes de Fechac, CMIC y DIF Municipal, Bonilla resaltó que esta casa hogar espera dar albergue a 150 niñas y adolescentes en su primera etapa, y una vez que concluya la construcción total a 288 niñas y adolescentes, que podrán tener un refugio donde vivir y desarrollarse.